




































































































 

 
COMUNE DI SANT’AGATA DI MILITELLO 

Provincia di Messina 
 

 

Copia di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 80    
del  25-10-2024 
 

Riferim. Prop. N.65 
del  20-06-2024 

OGGETTO: 
Modifica all'art. 3 del regolamento su - Norme e 
direttive per il commercio su aree pubbliche - di cui 
alle Delibere di C.C. n10/2008 e n. 20/2010. 

 
L'anno  duemilaventiquattro, il giorno  venticinque del mese di ottobre, alle ore 18:00 e 
segg., in Sant’Agata di Militello e nella solita sala delle adunanze consiliari. 
Alla Seconda convocazione della seduta della sessione Ordinaria il cui avviso di 
convocazione è stato notificato ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello 
nominale: 
 

BRANCATELLI MONICA 
ALESSANDRA 

P SBERNA IVANBORIS P 

FERRAU' ALBERTO A NATALE ENRICO P 
POMA MARZIO P VITALE ANTONIO P 
DAMIANO MARIA A STARVAGGI PAOLO P 
PILATO DANIELA A PULEO GIUSEPPE P 
REITANO LAURA P ALASCIA FRANCESCA A 
INDRIOLO CALOGERINO P CARUSO CALOGERA P 
ARMELI MOCCIA SALVATORE P ORTOLEVA GIUSEPPE A 

 
Totale presenti n.   11 - Totale assenti n.    5 

 
Presiede MONICA ALESSANDRA BRANCATELLI nella qualità di PRESIDENTE DEL 
C.C.. 
Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE del Comune, MARIA GABRIELLA 
CRIMI. 
Vengono dal Consiglio scelti scrutatori i Signori: 
- REITANO LAURA 
- ARMELI MOCCIA SALVATORE 
- PULEO GIUSEPPE 
Partecipa alla seduta:  Il Vice Sindaco  Calogero Pedalà   
Intervengono alla seduta gli Assessori:  Barbuzza - Fazio - Pulejo 
Intervengono altresì alla seduta: Il Responsabile dell'Area III, Dott.ssa Smiriglia Giuseppina ed il 
Responsabile dell'Area I, Dott. Antonino Bertolino   
La seduta è Pubblica. 
 
Nel presente verbale vengono indicati, tra l'altro, gli interventi ed i punti principali delle 
discussioni art. 186 O.R.EE.LL.. 
 



 
Il PRESIDENTE 

 
Accertato che il numero dei presenti è legale dichiara aperta la seduta. 
Il Consigliere Vitale propone di osservare un minuto di silenzio in ricordo del Sig. Matteo 
Puleo, papà del Consigliere Puleo, che in passato ha ricoperto il ruolo di Consigliere Comunale 
che si è contraddistinto per essere una persona umile, coraggiosa, intelligente, vivace e con il 
senso delle istituzioni.  
Il Consigliere Starvaggi esprime la massima solidarietà e vicinanza alla famiglia del 
Consigliere Puleo, sottolineando che persone come Matteo Puleo  continuano a vivere anche 
dopo la morte, nel ricordo anche di chi, come lo stesso Consigliere Starvaggi ha seguito la sua 
esperienza e attività politica ed ha avuto l'insegnamento di una persona di grande equilibrio, 
rispettosa di tutti e fortemente legata a questa Città e ai cittadini di questa Città di cui è stato 
sempre servitore. 
Entra in aula il Consigliere Alascia ed il numero dei presenti ascende a 12. 
Il Consigliere Alascia si associa alle parole del Consigliere Starvaggi ed esprime la propria 
vicinanza al Consigliere Puleo ed alla famiglia. 
L’Assessore Pedalà si associa a quanto detto dai Consiglieri relativamente alla figura del Sig. 
Matteo Puleo, personaggio storico, politico di Sant'Agata Militello, ricorda che ancora 
minorenne frequentava la  sede della DC  dove ha conosciuto Matteo Puleo, persona dinamica e 
impegnata in politica, del quale resta  un bellissimo ricordo e dichiara vicinanza alla famiglia ed 
al Consigliere Giuseppe. 
Il Consigliere Indriolo si associa a quanto detto sul Sig. Matteo Puleo con il quale, nonostante 
le scelte di ognuno hanno portato a contrapposizione politica, si scambiava sempre un saluto 
affettuoso e che ricorda con stima perché sempre a servizio della gente. 
Il Consigliere è sicuro che né Sant'Agata né questo Consiglio Comunale lo dimenticherà. 
Il Presidente si  associa ai  pensieri affettuosi espressi nei confronti del Sig. Matteo Puleo. 
Il Consigliere Puleo ringrazia il Consiglio, tutti i Consiglieri, l'Amministrazione Comunale 
che ha mostrato vicinanza in occasione del lutto e non vuole dire nulla su suo padre perché 
l'emozione ed il dolore sono forti.  
Il Presidente, invita il Consiglio Comunale, a trattare il punto n. 1 all’ordine del giorno, 
(proposta di deliberazione n. 65 del 20.06.2024), meglio descritto in oggetto. 
L’Assessore Pedalà fa presente che la proposta riguarda la localizzazione di nuove postazioni 
di chioschi su aree pubbliche, già rinviata in precedenti sedute e per la quale è stata convocata 
un’altra commissione consiliare che è andata deserta. 
Il Vice Sindaco evidenzia che a seguito dei rilievi formulati nella precedente seduta circa le 
potenziali interferenze con il PUDM si è proceduto alle dovute verifiche e sono stati eliminate 
due postazioni lasciando quelle che possono essere utili al fine dell'incremento delle attività. 
Si fa presente che sulla proposta è stato presentato un emendamento. 
Il Segretario Generale dà lettura dell’emendamento. 
Il Presidente apre la discussione generale sull’emendamento. 
Il Consigliere Starvaggi fa una dichiarazione di voto sull’emendamento, illustrando la 
posizione della minoranza su questo punto all'ordine del giorno e anche anticipando la 
discussione sulla votazione del regolamento. 
Lo stesso precisa che, nel precedente Consiglio, aveva sollevato la problematica esposta dal 
Vice Sindaco  il quale, cogliendo la necessità  e la correttezza di un approfondimento, si è 
prodigato per fissare la Commissione che è andata deserta. Il Consigliere precisa che la 
minoranza non ha partecipato alla Commissione poiché si è resa conto che il problema non era 
risolvibile all'interno della proposta di delibera, oggetto di trattazione, perché, come si evince 
anche dall'emendamento, poiché il problema di fondo non è risolvibile. 



Lo stesso ritiene che sia necessario attendere che venga evaso il PUDM per individuare un 
numero maggiore di aree che interessino tutto il territorio ritenendo che contrasti ocnil carattere 
generale del regolamento la previsione di due sole aree. 
Il Consigliere Poma fa presente che sarebbe stato opportuno probabilmente incontrarsi in 
Commissione in cui la minoranza avrebbe potuto presentare le proprie proposte di modifica. 
Invece si è sprecata nn’opportunità di incontro atteso che la Commissione per tre volte è andata 
deserta. 
Il Presidente informa i Consiglieri che si procederà con la votazione dell’emendamento 
allegato al presente verbale.. 
Il Segretario dà lettura dell’emendamento n. 1 munito dei pareri favorevoli in ordine alla 
regolarità tecnica, contabile e del Collegio dei Revisori dei Conti. 
Il Presidente, non essendoci interventi, invita i Consiglieri a formulare le dichiarazioni di voto 
sull’emendamento. 
Il Presidente, non registrandosi interventi, sottopone a votazione per alzata e seduta 
l’emendamento, che viene esitata nel seguente modo: 
Presenti: n. 12 
Votanti: n. 12 
Voti favorevoli: n. 8 
Voti contrari: n. 4 ( Starvaggi – Puleo – Caruso – Alascia ) 
Astenuti n. 0  
Pertanto, 

Il Consiglio Comunale 
Visto l’esito della superiore votazione  

Delibera  
Di approvare l’emendamento n. 1 
 
Il Presidente apre la discussione generale  sulla proposta così come emendata.  
 
Interviene il Consigliere Starvaggi sulla proposta emendata il quale chiarisce la propria 
posizione  affermando che si tratta di una proposta che non si può votare poiché il consiglio 
comunale non può intervenire su un regolamento, che ha una valenza generale, per introdurre 
praticamente un sito, una localizzazione finalizzata. Lo stesso ritiene che l’unica soluzione sia 
bocciare la proposta essendo finalizzata a regolarizzare, a sanare, una posizione che è quella del 
chiosco di Capita che, secondo il Consigliere,  non andava autorizzato non alla vigilia 
dell'elezione, non andava mantenuto per tutto il periodo. 
Invita il Consiglio a soprassedere rispetto a questo punto all'ordine del giorno, nella speranza 
che in tempi rapidi si possa redigere ed approvare il PUDM per poi affrontare nel complesso la 
materia poiché il Consigliere vorrebbe che questo Consiglio Comunale non assumesse 
decisioni ad personam. 
Interviene l’Assessore Pedalà e fa presente che noi stiamo votando l’assegnazione delle aree, 
poiché il bando lo farà l'ufficio dopo la localizzata delle aree che si individua no con la modifica 
del regolamento a cui seguirà l’attività del responsabile preposto. 
Il Consigliere Vitale chiede al Segretario se stiamo votando un Regolamento. 
Il Segretario Generale risponde che si tratta di un Regolamento. 
Interviene il Consigliere Puleo dicendo che a suo avviso non si può parlare della modifica del 
Regolamento perché sembrerebbe che il PUS non è più in vigore e noi stiamo andando a 
emendare il PUS, il piano turismo e spiaggia che ormai non è in vigore perché in vigore c'è il 
PUDM che il comune non ha ancora approvato nonostante la norma lo preveda da circa quattro 
anni. 



Lo stesso, pertanto, invita l'Amministrazione ad approvare urgentemente il PUDM, che potrà 
dare  uno sviluppo notevole alla città di Sant'Agata. 
L’Assessore Pedalà è d’accordo per l’approvazione del PUDM  perché crearà economia, con 
l’espansione delle attività, sull’incrementare tutta la zona di Giancola del Lungomare e similari, 
ma ritiene che debba dare la possibilità, nella zona a monte, di creare quelle attività che 
permettono di fare lavorare la gente creando i servizi giusti. 
Il Consigliere Alascia alla luce di quanto detto dal Consigliere Starvaggi chiede se si stia 
parlando di un'autorizzazione provvisoria, stagionale. 
L’Assessore Pedalà insite sul fatto che si sta modificando il regolamento ce che l’assegnazione 
delle aree avverrà a seguito di pubblicazione del bando. 
Interviene il Consigliere Reitano, confessa che in questo momento non sa nemmeno 
individuare i chioschi e le aree, perché sono tanti, sono diversi, ognuno con il suo nome, ma sa 
che  l'Ufficio se n'è occupato. 
Il Consigliere sottolinea che il regolamento è un atto generale, la competenza è del Conisglio 
così come la discrezionalità. Aggiunge che la proposta è munita del parere di compatibilità del 
Responsabile, pertanto la questione della sanatorio non riguarda il Consiglio ma l’ufficio  che 
dovrà, eventualmente, rispondere di eventuali problematiche sorte in precedenza. Ribadisce che 
si sta votando un atto generale sulla localizzazione delle aree, quindi invita i consiglieri di 
minoranza, prima di insinuare, di informarvi sulle competenze di ciascuno,aggiungendo che il 
Consiglio è sovrano e ognuno si autodetermina. 
Il Presidente invita i Consiglieri a formulare le dichiarazioni di voto sulla proposta così come 
emendata. 
Il Consigliere Starvaggi annuncia voto contrario perché ritiene che la proposta sia ad 
personam, finalizzata a privilegiare un soggetto ben determinato mentre l’ufficio anziché 
andare a individuare due localizzazioni avrebbe dovuto individuare tutte le aree non soggette a 
PUDM che possono essere sfruttate per lo sviluppo di questa città, arrivando in Consiglio e con 
5, 6, 7, 10 nuove localizzazioni da mettere a bando. 
Il Consigliere ritiene sia un'anomalia che si voti una delibera finalizzata a fare un bando sul 
chiosco di Capita che è stato autorizzato in piena campagna elettorale, i cui lavori sono stati fatti 
tre giorni prima che si votasse,  che mi fa pensare che l’autorizzazione sia stata finalizzata 
all'acquisizione del consenso elettorale. 
Il Consigliere Vitale chiede che venga data lettura dei documenti allegati alla proposta. 
Il Segretario Generale  dà lettura della proposta e dei relativi allegati. 
Il Consigliere Puleo ricorda che il PUS  non è più in vigore in Sicilia e che si sta emendando 
una provvedimento che non è più in vigore e ritiene che l'Amministrazione si debba dotare di un 
nuovo regolamento e chiede all’Arch. Gambadauro di faccia carico di portare avanti 
l’approvazione del PUDM. 
Il Consigliere annuncia voto contrario perché il Consiglio deve operare nell'interesse collettivo 
e questa amministrazione deve avere la capacità e la lungimiranza di iniziare ad andare oltre 
perchè solo così Sant'Agata potrà avere uno nuovo sviluppo. 
Il Consigliere Reitano afferma di concordare con quanto detto dal Consigliere Puleo, nel senso 
che l'Amministrazione giustamente deve valutare quello che è meglio per la città, deve mettersi 
a lavorare, deve sicuramente provvedere a rivedere il regolamento compatibilmente con uno 
strumento urbanistico, di concordare, in parte, con quanto detto dal consigliere Starvaggi, sulla 
necessità di verificare ad ampio raggio nuove localizzazioni. 
Ma aggiunge di non condividere l'atteggiamento perché se si vuole, effettivamente, collaborare, 
far sì che questo Paese finalmente possa iniziare a ripartire, non ci si deve fermare alla singola 
norma o alla scelta politica del momento, poiché la proposta della minoranza non è 
incompatibile con la proposta di approvazione della modifica del regolamento così come 
presentata negli uffici, perché siamo sicuri che l'architetto Gambadauro che ha individuato le 



aree, così come ha detto il consigliere Vitale, non l'abbia fatto perché un posto gli piace di più 
rispetto ad un altro ma sulla base di quelle, che in questo momento, sono le esigenze più 
imminenti della cittadina. 
Interviene il Responsabile dell’Area I, chiarisce che relativamente al chiosco di C/da Capita, 
sono state rilasciate due autorizzazioni provvisorie, una di 20 giorni e una di 59 giorni, così 
come previsto dal Regolamento, pertanto, vuole tranquillizzare tutti visto che il bando sarà 
curato nei minimi particolari e d’intesa con l’Amministrazione. 
Il Consigliere Reitano precisa di avere  massima fiducia e massima stima in tutti gli uffici e 
soprattutto nell'operato del Dott. Bertolino. 
Il Presidente, non registrandosi altri interventi, sottopone a votazione per alzata e seduta la 
proposta di deliberazione, che viene esitata nel seguente modo: 
Presenti: n. 12 
Votanti: n. 12 
Voti favorevoli: n. 8 
Voti contrari: n. 4 ( Starvaggi – Puleo – Caruso – Alascia ) 
Astenuti n. 0  
Pertanto, 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
- Vista la proposta di deliberazione n. 65 del 20.06.2024, così come emendata; 

- Vista la Legge n. 142/90 quale risulta recepita dalla L.R. n. 48/91; 
 
- Visto lo Statuto Comunale approvato con Delibera consiliare n. 62 del 06/12/2004 ed entrato 
 
   in vigore il 10/02/2005; 
 
- Visto l’O.R.EE.LL.; 
 
- Visto l’esito dell’eseguita votazione 
 
 
 

DELIBERA 

1) DI APPROVARE la proposta di deliberazione n. 65 del 20.06.2024, così come 
emendata, che, unitamente ai pareri su di essa apposti, di cui all’ex art. 53 della Legge 
08/06/1990 n. 142 quale risulta recepito con Legge regionale n. 48/1991 art. 1, viene 
allegata alla presente deliberazione sotto lett. "A" per farne parte integrante e 
sostanziale. 

 

Il Consigliere Vitale chiede un’inversione del punto n. 15 con il punto n. 2. 

Il Presidente, constatato che nessun Consigliere ha chiesto la parola per formulare 
osservazioni, sottopone a votazione per alzata e seduta la proposta di inversione avanzata dal 
Consigliere Vitale. 



Procedutosi alla votazione, si ottiene il seguente risultato: 

Presenti n. 12 

Votanti  n. 12 

Astenuti n. 0 

Voti favorevoli n.12 

Voti contrari  n.  0 

Pertanto, 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Visto l’esito dell’eseguita votazione 

DELIBERA 

All’unanimità, di APPROVARE l'inversione del punto n. 15 all’ordine del giorno con il 
punto n. 2,  così come proposto al Consigliere Vitale. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
COMUNE DI SANT’AGATA DI MILITELLO 

Provincia di Messina 

 
 

 
 
 
Ufficio: S.U.A.P.  
 
 
 

Proposta di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N. 65   DEL 20-06-2024 
 
 

Oggetto: Modifica all'art. 3 del regolamento su - Norme e direttive per il 
commercio su aree pubbliche - di cui alle Delibere di C.C. n10/2008 e n. 
20/2010. 

 
 
Premesso: 
 
che le leggi regionali 18/95, 2/96 e 28/99 emanate dalla Regione Siciliana perseguono il fine di 
regolamentare le procedure, le modalità, e quant’altro, inerenti al rilascio delle autorizzazioni, 
per lo svolgimento delle attività previste sulle aree pubbliche, per un miglioramento del servizio 
stesso; 
 
che con delibera di C.C. n.10 del 18/02/2008 è stato approvato il Regolamento Comunale per il 
Commercio sulle Aree Pubbliche “Norme e Direttive per il Commercio su Aree Pubbliche” al 
fine di regolamentare le attività commerciali ricadenti sulle aree pubbliche; 
che il suddetto regolamento è stato modificato con delibera di C.C. n.20 del 01/03/2010 avente 
come oggetto” Norme e Direttive per il commercio su aree pubbliche” Chioschi, vendita 
settimanale etc; 
 
che il Comune di Sant’Agata di Militello per la sua vocazione turistica, per le sue tradizioni 
culturali, per la sua posizione geografica si pone come punto di unione tra i numerosi paesi 
limitrofi e visto il lasso di tempo trascorso dall’approvazione dell’ultimo regolamento in 
oggetto indicato (2010) si ritiene necessario procedere alle opportune modifiche per garantire 
servizi in prossimità e/o all’interno di nuove aree urbane;  
 
che a seguito di un incontro tenuto presso i locali comunali giusto verbale del 28/03/2024, che 
si allega alla presente, si è convenuto di predisporre apposita proposta di adeguamento alle 



mutate condizioni di sviluppo del territorio dando mandato al Responsabile dell’Area VI Arch. 
Carmelo Gambadauro di individuare, dopo attento e approfondito studio di compatibilità 
urbanistica, la localizzazione di n. 4/5  nuovi chioschi in altrettante zone del perimetro urbano 
del comune di Sant’ Agata di Militello; 
 
che con nota prot.16619 del 10/05/2024 il Responsabile dell’Area VI comunicava la “proposta 
di localizzazione nuovi chioschi nel perimetro urbano del comune di Sant’ Agata di Militello in 
variazione a quanto deliberato con atto n.20/2010” proponendo, dopo attenta analisi socio 
economica e di opportunità relative a quanto richiesto e tenuto conto della viabilità dei luoghi e 
della compatibilità urbanistica nonché della presenza di attività similari, quanto segue: 
 
• La soppressione del chiosco nell’ Area in prossimità Agenzia delle Entrate; 
• La localizzazione di n. 4 (quattro) nuovi chioschi nelle seguenti aree: 
 
1. Area Villa John Lennon; 
2. Area ad Est Asilo Nido Cannamelata; 
3. Area rotonda in prossimità della statua di Padre Pio ( lato Nord- Ovest) 
4. Area zona Pinetina di fronte Villa Falcone- Borsellino. 
 
che l’art.3 del suddetto regolamento comunale per il commercio su aree pubbliche (Area 
pubblica per l’esercizio quotidiano dell’attività. Mercatino rionale e chioschi) prevede, alla 
voce “Chioschi”, l’esercizio dell’attività di somministrazione di alimenti e bevande localizzato 
in cinque postazioni così ubicate:  
                                                                                                                                                                                     
1- Area antistante parco degli ulivi 
2-Area antistante Campo sportivo “B. Fresina” 
3-Area in località Muti – antistante Istituto “Fermi-Sciascia” 
4-Area in prossimità Agenzia delle Entrate 
5- Sul Viale Regione Siciliana nel tratto tra Via Milazzo e la Rotonda del Viale 
6-Area in località zona artigianale ed industriale di località Piana 
7-Area nel piazzale antistante il Cimitero (n.2 posteggi)  
 
Esaminata la proposta dell’ufficio e ritenuto di condividerne l’impostazione viste le numerose 
richieste provenienti da operatori commerciali e cittadini di incrementare il numero di chioschi 
attualmente previsti nel perimetro urbano di Sant’Agata di Militello favorendo l’apertura di 
nuove attività che possano creare opportunità di lavoro e occupazione e luoghi di incontro ed 
aggregazione sociale; 
 
Tutto ciò premesso e considerato è in tutta conformità ai criteri della vigente normativa in 
materia e della L.R. 18/95 e s.m.i.   
 

SI PROPONE 
 

1-di modificare l ’art. 3 del vigente Regolamento Comunale per il Commercio su Aree 
pubbliche approvato con delibera di Consiglio Comunale n.20 del 01/03/2010 – giusta nota 
prot. n. 16619 del 10/05/2024 allegata alla presente, con la soppressione del chiosco nell’Area 
in prossimità Agenzia delle Entrate e la localizzazione di n.4 chioschi nelle seguenti aree: 
 
1- Area villa John Lennon; 
2- Area ad Est Asilo nido Cannamelata; 



3- Area rotonda in prossimità della statua di Padre Pio; 
4- Area zona Pinetina di fronte Villa Falcone-Borsellino; 
 
2-Dare atto, visto quanto sopra, che le modifiche riguarderanno soltanto le postazioni dei 
chioschi tenendo immutata ogni qualsiasi previsione contenuta nel regolamento di cui alla 
delibera di C. C. n. 20/2010 ed esattamente: 
 
1- Area antistante parco degli ulivi 
2-Area antistante Campo sportivo “B. Fresina” 
3-Area in località Muti – antistante Istituto “Fermi-Sciascia” 
4- Sul Viale Regione Siciliana nel tratto tra Via Milazzo e la Rotonda del Viale 
5-Area in località zona artigianale ed industriale di località Piana 
6-Area nel piazzale antistante il Cimitero (n.2 posteggi)  
7-Area Villa John Lennon; 
8-Area ad Est Asilo Nido Cannamelata; 
9-Area rotonda in prossimità della statua di Padre Pio ( lato Nord- Ovest) 
10-Area zona Pinetina di fronte Villa Falcone- Borsellino. 
 
3-Dare atto che la presente proposta non è soggetta a parere di regolarità contabile in quanto 
non comporta oneri a carico dell’Ente; 
 
 
  



 
PARERI AI SENSI DELL'ART. 53 DELLA LEGGE 8 GIUGNO 1990, N. 142 RECEPITO 
DALL'ART. 1 DELLA LEGGE 11 DICEMBRE 1991, N. 48 E S.M.I. SULLA PROPOSTA 
DI DELIBERAZIONE N. 65 DEL 20-06-2024 
 
 

 
 

Parere del Responsabile dell’Area in ordine alla regolarità tecnica 
 
Il Responsabile dell’Area interessata esprime parere Favorevole in ordine alla regolarità 
tecnica della proposta di deliberazione. 
 
 

 IL RESPONSABILE DELL’AREA 
 

Lì, 21-06-2024 F.to Antonino Bertolino 
 
 

 
 
  



 
Il presente verbale, salvo ulteriore lettura e approvazione, ai sensi e per gli effetti dell’art. 186 
dell’ordinamento amministrativo degli Enti Locali nella Regione Siciliana approvato con 
Legge Regionale 15 marzo 1963, n. 16, viene sottoscritto come segue: 
 

IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PRESIDENTE DEL C.C. IL SEGRETARIO GENERALE 

F.to MARZIO POMA F.to MONICA ALESSANDRA 
BRANCATELLI 

F.to MARIA GABRIELLA CRIMI 

 
 

 

Il sottoscritto VICE SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio, 
 

ATTESTA 
 
- che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre  1991, n. 44: 
è stata pubblicata all’albo pretorio on line per quindici giorni consecutivi dal 04-11-2024 al 
19-11-2024, come previsto dall'art. 11, a seguito degli adempimenti sopra attestati. 

 
E' copia conforme all'originale. 
 
Dalla Residenza Comunale, lì   

  IL VICE SEGRETARIO GENERALE 
     

   Antonino Bertolino 
 

Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio, 
 

ATTESTA 
 
che la presente deliberazione E’ DIVENUTA ESECUTIVA IL 14-11-2024 
 
decorsi dieci giorni dalla data di inizio della pubblicazione (art. 12, comma 1, L.R. 44/91) 
   

  IL SEGRETARIO GENERALE 
     

  F.to CRIMI MARIA GABRIELLA 
 

 
Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 
 
Dalla Residenza Comunale, lì   

  IL VICE SEGRETARIO GENERALE 
     

   Antonino Bertolino 
 


